



## La explosión de la lavadora que delató a ‘Los Ocean’: así se destapó el cártel inmobiliario de Ciudad de México



Una lavadora mal instalada fue clave para visualizar al [cártel inmobiliario de Ciudad de México](#), el escándalo desatado por supuestos sobornos en el mercado de la construcción en la alcaldía Benito Juárez durante más de 15 años. Por este caso hay, hasta el momento, un exfuncionario detenido, otro con pedido de localización, 42 propiedades confiscadas y una decena de políticos bajo investigación.

El escándalo salpica a la cúspide del partido conservador en la ciudad, concretamente a un grupo que se autodenominaba *Los Ocean*. Pasando por alto la referencia cinematográfica, *Los Ocean* eran un clan dentro del PAN, fundado por el actual diputado Jorge Romero, coordinador de la bancada de esta formación en el Congreso. El grupo solía juntarse en una antigua marisquería del mismo nombre ubicada en un acomodado barrio del sur de la capital. La agrupación, de donde salieron varios actuales funcionarios, escaló rápidamente dentro de la estructura partidaria de la ciudad y muchos pasaron a formar parte del Gobierno de la Benito Juárez, que con el tiempo se volvió su sede de operaciones.